

Pangdam Puji Dandim Kebumen Sukseskan TMMD Somagede

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 12, 2026 - 08:08



(Foto Dok): Saat Panglima Komando Daerah Militer IV/Diponegoro, Mayjen TNI Achirrudin S.E., M.Han., meninjau hasil rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di sela pengecekan fisik bangunan, Rabu (11/3/2026).

KEBUMEN- Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kebumen, menjadi saksi bisu momen penuh kehangatan saat Panglima Komando Daerah Militer IV/Diponegoro, Mayjen TNI Achirrudin S.E., M.Han., secara langsung meninjau hasil program rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH). Kunjungan yang dilakukan pada Rabu (11/3/2026) ini merupakan bagian dari pengecekan fisik

terhadap berbagai sasaran pembangunan dalam program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127.

Dalam kesempatan tersebut, tatapan apresiasi Mayjen TNI Achirrudin tertuju pada Dandim 0709/Kebumen selaku Dansatgas TMMD. Ia tak ragu menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya atas capaian luar biasa yang telah diraih di Desa Somagede.

“Saya sampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Dandim dan seluruh jajaran Satgas. Pekerjaan di Desa Somagede ini luar biasa, tidak hanya selesai tepat waktu, tapi kualitas bangunannya sangat layak dan rapi. Ini bukti koordinasi dengan pemerintah daerah dan masyarakat berjalan sangat solid,” tegas Pangdam, Rabu (11/3/2026).

Pangdam mengakui tantangan medan geografis Kecamatan Sempor yang cukup berat, namun hal tersebut tidak menyurutkan semangat dan profesionalisme para personel Satgas TMMD. Kecepatan dan kualitas pengerjaan sasaran fisik, termasuk pembangunan jalan beton baru dan renovasi rumah warga, bahkan dinilai melampaui ekspektasi.

Sambil berjalan menyusuri jalan beton yang baru saja rampung dan memasuki salah satu rumah warga yang kini telah nyaman dihuni, Mayjen TNI Achirrudin berdialog hangat dengan Dandim. Ia menekankan betapa krusialnya manajemen lapangan yang mumpuni untuk memastikan setiap program berjalan lancar dan efektif.

Keberhasilan TMMD Reguler ke-127 di Desa Somagede menjadi bukti nyata sinergi yang kuat antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan partisipasi aktif masyarakat. Lebih dari sekadar perbaikan infrastruktur dan rumah layak huni, program ini telah berhasil mempererat tali kemanunggalan TNI dengan rakyat, memberikan dampak positif yang mendalam bagi kualitas hidup warga. ([PERS](#))